



第49回衆議院選挙で、 あべ俊子候補、たかがい恵美子候補が当選！



あべ俊子衆議院議員、おめでとうございます！



たかがい恵美子衆議院議員、おめでとうございます！

10月31日に投開票が行われた第49回衆議院議員選挙で、あべ俊子候補（岡山3区）、たかがい恵美子候補（比例中国ブロック）が当選しました。

あべ候補は、小選挙区では当選を果たせませんでした（得票数54,930票 惜敗率80.0%）、比例代表中国ブロックで復活当選しました。おめでとうございます。

また、参議院から衆議院へ鞍替えし、比例代表中国ブロックから出た、たかがい恵美子候補も、当選しました。おめでとうございます。

一方、京都3区から出馬した木村やよい候補は、残念ながら当選は叶いませんでした（得票数61,674票 惜敗率69.0%）。お疲れ様でした。

なお、それぞれの候補が、SNSに今回の選挙結果についてメッセージを掲載しています。ご覧ください。



前回の選挙よりも得票数を伸ばしながら、議席に届かなかった木村やよい候補。お疲れ様でした。

【今回の衆議院選挙を振り返って】

日本看護連盟会長 大島敏子

このたびの第49回衆議院選挙は解散から公示までが異例に短く、そのなかで少しでも多くの有権者に、候補の魅力、実績をアピールし、投票していただく汗を流された会員のみなさま、本当にお疲れさまでした。

しかし、看護連盟にとって、大変厳しい選挙でした。

岡山3区のあべ俊子候補は、残念ながら小選挙区の当選は叶いませんでしたが、中国比例代表で復活当選を果たされました。

おめでとうございます。

そして、中国比例代表では、参議院から衆議院に回られた、たかがい恵美子候補もみごと当選されました。

本当におめでとうございます。

今後のお二人の国会でのご活躍を、心から期待しております。

一方、京都3区の木村やよい候補は、誠に残念ながら、議席を確保することができませんでした。厳しい選挙戦を必死に戦い抜いた、木村候補、支援者のみなさま、お疲れ様でした。まずは休養され、次へとつなげていただきたいと思います。

たいへん厳しい選挙戦でしたが、私たちは、さまざまな経験、教訓を得ました。それらの経験、教訓を、来年夏の参議院選挙に是非とも活かしていきたいと思っております。

会員のみなさま、本当に、本当にお疲れ様でした。